



PERIÓDICO



PAGINA

FECHA

03/07/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Segundo foro de Reforma Judicial divide posiciones

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Ayer se celebró en Guadalajara el segundo de los foros rumbo a la Reforma Judicial, el tema de la elección popular de juzgadores dividió a especialistas en derecho, académicos constitucionalistas e impartidores de justicia. Con el tema 'Conformación y reorganización del Poder Judicial', el foro tuvo como sede la Universidad de Guadalajara, algunos especialistas defendieron la carrera judicial y pidieron mantener la idoneidad como principio para la designación de jueces y otros demandaron perderle el miedo a la ciudadanía.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rG6o_N-h7k4K88Vv?e=MTUjtX